

El 87% de los alumnos aprueba las PAU en julio - Mediterráneo - 12/07/2018

EL 87% DE LOS ALUMNOS APRUEBA LAS PAU EN JULIO

► El 86,91% del estudiantado que se presentó a la convocatoria extraordinaria de las pruebas de acceso a la universidad (PAU) celebradas en la UJI ha obtenido el resultado de apto. De los 359 alumnos que hicieron el examen, aprobaron 312, por lo que el porcentaje es menor respecto a la misma convocatoria del pasado año donde aprobó el 87,89% de los jóvenes que se presentaron a estas pruebas. En cuanto a las notas se refiere, la media en esta ocasión fue de 5,13, ligeramente inferior al pasado curso (5,26). Por otra parte, el estudiantado aprobado en las PAU conocerá los resultados de la preinscripción vía web el próximo viernes 13 de julio y estos se publicarán también en **Mediterráneo** el sábado.